

# Inauguraron posta rural que había sido destruida por el megaincendio de 2023

En Santa Juana se llevó a cabo la inauguración de la nueva posta rural de Colico Alto. La obra, que fue destruida por el mega incendio de 2023, tiene una superficie de 325 m<sup>2</sup> y fue construida siguiendo los estándares establecidos por el Ministerio de Salud. Entre las mejoras, se destacan la instalación de alarmas de incendios, sistemas de calefacción, modernos boxes de atención y equipamiento de última generación.

“La reconstrucción de esta posta era muy necesaria



para nuestros vecinos y vecinas, considerando que se perdió toda su infraestructura en el mega incendio y que la comunidad tuvo que trasladarse a lugares más apartados para recibir atención”, señaló el alcalde de Santa Juana, Ángel Castro.